

Narración y Descripción:

Martes, el 28 de mayo fuimos a la Catedral de Valencia. Carlos, Luna, Viviana y yo fuimos juntos. La catedral era más grande y tranquila. Es catedral de gótico. Cuando una personas anda en la puerta ve eso muy pronto en los arcos y los ladrillos. Partes de la catedral fue hizo nuevo durante el tiempo con Romanesque era muy popular. Ese parte tiene más detalles. Hay muchos capillas pero mi favorite es el altar en el frente de la catedral. Es muy grande. Hay seis pinturas de Jesús y su vida cuando hay usualmente hay una crux. A un tiempo hay diferente pintura pero una persona tomó las pinturas. Es muy triste cuando una persona toma cosas de una iglesia. Los seis pinturas a la catedral hoy son como puertas a seis otros pinturas que personas ven en días más importante en la iglesia catolica. Arriba que el alter hay estatuas de los autores de el evangélico Mateo, Marcos, Lucas, y Juan. Mateo es con un ángel. Marcos es con un león. Luke es con un turro. Juan es con un pájaro. Mateo representa por un ángel porque es como el evangélico de Mateo empieza. Es el mismo para Marcos, Lucas, y Juan. Hay una tradición en este catedral que una mujer se embarassada anda en un círculo de la iglesia y habla con Jesús a una estatua de Maria la Virgen. Una mujer lleva un vestido y su esposo anduvimos en la iglesia porque esto tradición. En una capilla separado, hay el cupo de Jesús. Todo la capilla es oscuro, pero hay un luz solo en el cupo de Jesús. Es muy tranquilo y muchas personas hablaban con Dios. Hay muchas personas en la catedral pero no personas hablaban en un voz alta. Todos las personas tenía mucho respeto para otras personas en la iglesia. Hay muchos partes de cuerpos de personas que mueran muchos años en el pasado. Hay el brazo de San Vicente, el san de Valencia. Hay muchos pinturas de los sans y Jesús en las

capillas. Las pinturas dicen la historia de la iglesia católica sin palabras. Primero, la iglesia fue una iglesia de los Visigodos entonces fue una mezquita y ahora es una iglesia católica.

Reacciones Personales:

Soy católica y voy a la catedral era muy importante conmigo. Me gusta que la catedral es muy tranquila. Muchas personas estuvieron en la catedral pero no oí a las personas. Hay mucha paz en la catedral y yo hablé con Dios mucho. Hay más decoraciones que mi iglesia en los Estados Unidos. Dentro de la catedral todo el mundo parece a desahucio. Hay mucha historia en la catedral y pensé de todas las personas que hablan a Dios antes de mí. La catedral conecta personas de tiempos diferentes porque todos creen en Dios y Jesús. Es muy interesante que una institución puede conectar personas por siglos. Me gusta que todos los tipos de edificios son en la catedral. Cuando la catedral cambió durante el tiempo, las personas siempre fueron a la catedral hablar con Dios y Jesús. Yo no pensé que mi vida fuera de la iglesia cuando yo estuve dentro de la catedral yo solo pensé sobre mi religión. La tradición de las mujeres es muy interesante, no creo que exista en otras catedrales. Yo quiero saber cómo la tradición empieza. ¿Hay una persona muy famosa en la iglesia católica que a las mujeres les gusta?

Análisis:

Hay muchas pinturas en la catedral porque en los primeros años de la catedral muchas personas no sabían leer. Las pinturas dicen la historia de los santos, la catedral, y Jesús. Las personas necesitan saber sobre Jesús ir al cielo. El trabajo de la iglesia católica es ayudar a las personas ir al cielo. Las pinturas conectan personas de países y culturas diferentes porque hay muchas palabras. Muchas personas dentro de la catedral creen en Dios y porque esto tenían mucho respeto por la catedral. En el museo de la iglesia todas las palabras eran castellanas. Pienso que

no hay otras lenguas porque hay cosas que personas puedan usar escuchar la historia de la catedral en muchas lenguas. Ellos no modan la luna de la mezquita para Mecca porque es de la historia de la iglesia. Toda la historia es más importante que solo la historia de un grupo de gente.